
  

Actualidad LÍDER EL LÍ 
VIERNES 6 DE SEPTIEMBRE 2024 

  

Gobierno Regional aprobó más de 5 mil 
millones para proyectos en la provincia 
Una de las iniciativas es el financiamiento para el diseño del cuartel de la Cuarta Compañía de San Juan. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

1 plenario del Gobier- 
E no Regional de Valpa- 

raíso ayer aprobó una 
cuantiosa cartera de pro- 
yectos por más de 32 mil 
millones de pesos y la pro- 
vincia de San Antonio logró 
financiar ocho iniciativas 
de inversión. 

Con recursos del Fondo 
Nacional de Desarrollo Re- 
gional(Endr)seinvertirán 5 
mil 170 millones 279 mil 
pesos en proyectos en todas 
las comunas de la provin- 
cia. 

Una de las iniciativas 
más esperadas era el diseño 
para el cuartel de la Cuarta 
Compañía de San Juan por 
121 millones de pesos. 

El actual cuartel es de 
madera y fue construido 
por los socios fundadores 
dela unidad. “Ellos mismos 
lo construyeron y con los 
años han hecho mejoras. 
En los tiempos actuales, la 
Cuarta Compañía merece 
mejores condiciones para 
los bomberos y bomberas”, 
requirió el superintenden- 
te, Esteban Hinojosa. 

Esas mejores condicio- 
nes están más cerca, “Des- 
pués demuchos años y mu- 
Chas gestiones que hicimos 
como Cuerpo de Bomberos 
de San Antonio en el Go- 
bierno Regional, logramos 
el financiamiento para el 
diseño del cuartel”, valoró 
Hinojosa los $121 millones 
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ROY CRICHTONJUNTO A UNO DE LOS FUNDADORES DE LA CUARTA JAIME CEPEDA Y LAS VOLUNTARIAS PILAR HERNÁNDEZ Y KAREN HERNÁNDEZ. 

entregados. 
El oficial agradeció el 

respaldo del “consejero re- 
gional Roy Crichton, del 
presidente nacional de 
Bomberos, Juan Carlos 
Field, y del presidenteregio- 
nal, José Molina”. 

OTROS PROYECTOS 
Los otros proyectos aproba- 
dos son la pavimentación 
de Los Castaños y Pescado- 
res Poniente en Algarrobo 
por 603 millones de pesos. 

Cartagena obtuvo la 
aprobación de dos iniciati- 

vas: las pavimentaciones de 
las calles Maestro Segundo 
Prieto por 293 millones de 
pesos y Mariano Casanova 
con una inversión de 736 
millones de pesos. 

La iniciativa de mayor 
envergadura correspondea 
la pavimentación de aveni- 
da Las Parcelas, entre Hua- 
llilemu y Cordillera, en El 
Quisco, por 1.240 millones 
de pesos. 

Para El Tabo se entrega- 
ron 997 millones para me- 
orar el polideportivo de Las 
Cruces. 

En San Antonio, aparte 
del diseño de la Cuarta, el 
Gore adjudicó 335 millones 
de pesos para la construc- 
ción del colector de aguas 
Lluvias y aceras en Los Aro- 
mos, entre Olegario Henrf- 
quez y Cauquenes. 

Y Santo Domingo ganó 
los fondos para la segunda 
etapa de su proyecto de re- 
posición de alumbrado pú- 
blico, por un monto de 
$841 millones. 

CONSEJEROS 

Los consejeros de la provin- 

cia de San Antonio destaca- 
ron la inversión conseguida 
en esta sesión del plenario. 

Roy Crichton comentó 
que “esta es una cartera 
bastante importante, bas- 
tante robusta para la pro- 
vincia de San Antonio que 
hemos venido trabajando 
en el último tiempo. Ayer 
(miércoles) lo acordamos 
con el jefe de bancada y el 
gobernador regional”. 

El core DC puso énfasis 
“en el diseño para el cuartel 

de la Cuarta Compañía de 
San Antonio, lo que amarra 

32 
mil millones de pesos 
contemplaba la cartera 
del Fndr que se votó 
ayer en el Gobierno Re- 
gional. 

los recursos para su cons- 
trucción. Esto es una gran 
noticia, estuvimos con vo- 
luntarios y la oficialidad en 
el Gobierno Regional”. 

Paola Zamorano (RN) di- 
jo “estar contenta, porque 
ha sido un día muy fructífe- 
ro para toda la región, pero 
en especial para cada una 
delas provincias y en espe- 
cial para San Antonio, por- 
que se aprobaron más de 5 
mil millones de pesos, para 
las distintas comunas”. 

También destacó el pro- 

yecto de la Cuarta. “Duran- 
te mucho tiempo en San 
Juan han esperado una se- 
hal y ahora se aprobó el di- 
seño. Es muy importante, 
porque nuestro país y nues- 
tra provincia han sufrido el 
embate de los incendios fo- 
restales”. 

Y Jorge Mora (FA) resaltó 
el monto destinado ala pro- 
vincia y también los 34 mi- 
llones de pesos adicionales 
queseentregarona larepo- 
sición de la sede de Lo Ga- 

llardo, porotra vía de finan- 
ciamiento. o 

  

  LAS URGENCIAS ATIENDEN HOY. 

Urgencias de los Cesfam 
atenderán en el Día de la APS 
Una publicación del Cesfam 
de Barrancas queadvertía a 
los vecinos que los centros 
desalud municipal estarían 
cerrados hoy por la conme- 
moración del Día dela Aten- 
ción Primaria de Salud (APS) 
causó preocupación. 
Ayerenla noche, el director 
delasalud municipalen San 

Antonio, José Luis Hernán- 

dez, quien estabacon un día 
administrativo por motivos 
familiares, aclaró que “todas 
las urgencias de los Cesfam 
estarán abiertas”. 

Agregó que “el Servicio de 
Salud nunca ha autorizado 

cierres parael Día dela APS, 
solo existe disminución de 

actividades. Nosignifica que 
los consultorios no atien- 
dan. Desconozco quien tiró 
esta información, ya que es- 

toy con día administrativo”, 

El odontólogo explicó que 
“hace meses se solicitó a la 

autoridad comunal el per- 
miso correspondiente para 

realizar actividades entre los 
funcionarios por este día. Es 

to no es un tema de la alcal- 

desa, tengo queser honesto, 

dio la autorización, pero es 
como un día normal, las per- 
sonas tienen queir a marcar 
su entrada y salida, porque 
noes un día libre”, aclaró el 
doctor Hernández. o
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